

# 市議会だより

岡山市議会議員

## やなぎさこ 和夫

おかやま創政会発行／岡山市北区大供1-1-1

[プロフィール] 1968年生まれ 岡山市立宇野小学校、赤磐市立山陽西小学校、高陽中学校、岡山県立瀬戸高校、岡山理科大学を経て1990年株式会社クラレ入社、2011年～2013年 岡山市立福島小学校PTA会長、2013年～2015年 岡山市立福南中学校PTA会長、2015年 岡山市議会議員初当選 現在2期目



WEBサイト QRコード

常任委員会 総務委員会 副委員長 特別委員会 大都市行財政制度調査特別委員会 委員

公式WEBページ <https://yanagisako-kazuo.com>

新型コロナウイルス感染症対策等調査特別委員会 委員

やなぎさこ和夫

検索



### <ご挨拶>

今回の市議会だよりは令和4年11月定例議会や委員会における議論を中心にお伝えします。

新型コロナウイルス対策、防災・減災、公共交通のありかた、保育・教育及び健康問題など議論が多くあり、私も個人質問を行いました。市政に対するご意見等がありましたらお聞かせください。

なお、上記WEBページからも入力できますので、ぜひご意見等をお聞かせください。今後ともご指導、ご鞭撻いただきますようお願いいたします。

### 令和4年11月 定例議会

議会の内容を動画で見られます。(Wi-Fi等の環境下での視聴を推奨) →



WEBサイト QRコード

### 議決のあらまし

一部の議員から反対がありましたが、補正予算案等を可決しました。

### 主な事業(抜粋)

#### 「新型コロナウイルス感染症対策関係」

・これまでの対応実績を踏まえ、次なる感染拡大に備えて、自宅療養サポートセンターなどの患者対応のための体制確保。

#### 「こども総合相談所事業」

・児童虐待の未然防止や早期発見等のため、SNSによる相談体制の整備を実施。

#### 「学校特別教室空調設備整備事業」

・小中学校の特別教室へ空調設備を整備するための準備。

👉長年会派から要望していました「特別教室へのエアコン設置」の準備が進んでいきます。

議会のトピックスです

使用済みおむつの持ち帰りについて

Q

6, 9月議会でもお聞きしましたが、使用済みおむつを園で処分するための検討状況は？

A

来年度(2023年度)から岡山市立の保育園、認定こども園で子どもが使った紙おむつについて、保護者による持ち帰りをやめて各園で廃棄する。保護者・保育士の負担軽減にもなる。



柳迫和夫氏(おかやま創政会)が、園での廃棄は保護者からの要望も多いとして検討の進ちょく状況を質問。遠藤千里岡山っ子育成局長は「来年度からの実施に向け、公立園については収集回数や保管方法の課題を整理するとともに、私立園は園ごとの判断もあるが廃棄を行う園に対する支援を検討していく」と述べた。

紙おむつを持ち帰るか、園で廃棄するかは自治体によって対応が異なり、岡山市では市立の保育園と認定こども園(計55カ所)の全て、私立の保育施設(136カ所)の半数以上で健康状態の把握などの理由から持ち帰っている。

ただ、便を介した感染症のリスクがあるほか、保育士は園児ごとにおむつを仕分ける必要がある。帰宅時におむつを持ったまま買い物に立ち寄ることへの抵抗感など保護者の負担もあり、運用を切り替える。処分費や回収まで保管するごみ箱の設置費などの予算化に向けて協議を進める。

↑ 12月7日 山陽新聞に掲載されました

### GIGAスクール構想について

Q

通信環境の整備や使い方の事例紹介、付属品などの問題がある。  
問題解決のため中長期的な計画が必要では?



A

国が策定する「学校教育情報化推進計画」を基にロードマップを策定していく。その際には通信環境の整備、ICT 支援員や機器の問題にも対応していきたい。

### スポーツ推進について

Q

コロナ禍であるが、地域スポーツ団体の活動も再開している。  
地域スポーツ団体やスポーツ少年団などに支援すべき。



A

以前、学区体育協会、スポーツ少年団等など450団体へ支援を実施。  
今後のコロナ感染状況やスポーツ活動状況を踏まえ検討していきたい。

### カーブミラーについて

Q

冬に特に多いのがカーブミラーの結露による曇りや凍結。  
結露するカーブミラーは防止対策を実施すべき。



A

岡山市内でも結露しやすい場所もあり、実際対応しているところもある。  
今後も要望等に対応していきたい。取り換えまではスプレー等で対応したい。

これからもみなさまのご意見を聞かせてください。よろしくお願ひします。

